

Marcher pour sensibiliser et mobiliser les Gersois



Cette action mobilise de nombreux partenaires, dont le Cdos, la Ligue contre le cancer ou encore Alk+ France cancer poumon. DDM

Santé, Solidarité

Publié le 10/04/2022 à 05:12

Plusieurs partenaires gersois organisent un challenge de marche en juin afin de sensibiliser au sport adapté et informer sur une forme rare du cancer du poumon.

Un challenge solidaire de marche est en cours de préparation. Du 15 juin au 1er juillet des équipes de quatre personnes devront marcher le plus possible, afin de gagner des points et ainsi remporter le premier challenge "Unissons nos pas", organisé par le Comité départemental olympique et sportif (Cdos 32), l'association Alk+ France cancer poumon et la Ligue contre le cancer du Gers.

"Entreprises, associations ou encore particuliers pourront inscrire une ou plusieurs équipes au challenge, expose Sophie Médiamole, directrice et chargée de mission Sport santé dans le Gers auprès du Cdos 32. Les participants auront quinze jours pour réaliser le plus de pas possible et relever les défis proposés". L'application Kiplin, éditeur de jeux numériques en santé, est partenaire de l'événement et sera l'interface sur laquelle les joueurs pourront suivre leur classement, recevoir des messages quotidiens de prévention santé ainsi que répondre aux défis indiqués.

Montrer la palette du sport adapté dans le département

Les résultats seront présentés lors d'une soirée au complexe Patrice-Brocas. En ouverture, des activités sport santé seront proposées aux personnes ayant participé : biathlon marche/ laser run et tir à l'arc, rugby santé et cécifoot. Un concert animera la soirée dont le repas devrait être proposé par des producteurs gersois.

Ce challenge veut mettre en avant la marche, mais aussi des valeurs de solidarité et de convivialité et répond à un double objectif : "Nous voulons tout d'abord faire de la prévention en valorisant le sport santé et en montrant ainsi l'évolution de l'offre en sport adapté pour les personnes qui en ont besoin dans le département, précise la directrice. Mais nous souhaitons aussi mettre en lumière une forme rare de cancer du poumon Alk +". Cette dernière vient d'une translocation d'un gène Alk+ ou Ros 1 et touche essentiellement les non-fumeurs, les sportifs, les moins de 50 ans et les femmes.

Les bénéficiaires du challenge issus des inscriptions seront donc reversés à l'association Alk+ France cancer poumon afin qu'elle puisse continuer de se faire connaître, poursuivre les recherches pour la découverte d'un traitement ainsi que proposer une séance de sport adapté / bien-être par semaine aux patients atteints de cette maladie rare en France.

LA DEPECHE